

Culte de Pentecôte

« Lorsque arriva le jour de la Pentecôte, ils étaient tous ensemble en un même lieu... » et c'est ce jour là que l'Eglise a pris son envol, qu'elle est véritablement née.

Nous n'étions pas tous présents dans le temple de Vabre en ce dimanche 19 mai, mais tous ceux qui s'étaient sentis concernés et qui avaient pu se libérer de leurs tâches ou de leurs engagements avaient répondu « présent ». Une centaine environ, qui a fait corps autour des confirmands et leur famille.

Et le pasteur Franck Bergeron a su trouver les mots justes pour cette célébration dont il a rappelé l'origine, le cheminement, ainsi que les raisons du choix de cette date pour célébrer les communions et de fait, entendre les témoignages de foi d'Andréa et Justin. Par des mots simples et précis, ils ont apporté à l'assemblée une bouffée d'air rafraîchissant, empli d'une grande sincérité et d'une espérance non feinte.

Ces confirmations, que l'on appelle aussi « premières communions », nous ont ragailardés, nous ont confortés dans notre foi car, si pour beaucoup, cette cérémonie est considérée comme une fin (rares depuis quelques années sont ceux qui poursuivent leur parcours dans l'Eglise « après »), elles nous sont apparues en ce temple de Vabre comme une promesse d'avenir.

En effet, Andréa et Justin nous ont fait part avec assurance de leur joie à être parmi nous.



Et de là à imaginer que cette joie manifestée clairement et sans ambiguïté est liée en grande partie à leur entourage familial mais aussi catéchétique (pasteur, catéchètes), il y a un pas que nous devons oser franchir sans tergiverser.

L'avenir de notre Eglise ne se fera pas sans risque alors, osons faire confiance à ces enfants de Dieu car leur témoignage nous a « édifiés » et nous a confortés dans notre mission de « passeur ».

Il paraît que Victor Hugo a dit qu'il y avait dans l'admiration quelque chose de reconfortant alors, Andréa, Justin, vous nous reconfortez. Soyez-en remerciés.

Daniel Schoenenberger

Etiquette destinataire



Echos des Baladins...

Mini-Camp des animateurs, Ascension 2013

C'est sur le site de Raulhac, en Corrèze, que se sont retrouvés près de 40 animateurs des camps Baladins pour 4 jours de travail, de partage, de joie et de méditations.

Le président de l'association Yann De Putter, le secrétaire Jean-Daniel Muller et le permanent Gérard Strumpler (pasteur) étaient présents mais aussi d'anciens « baladins » devenus des « cadres » (Christophe Desplanques, Jean-Pierre Julien, Rémi Cabane) sans oublier des cuistots réputés (Jeanette, François, JPO).

Un petit groupe s'est ensuite rendu à Lyon le samedi 11 mai pour participer à la cérémonie officielle de la création de l'Eglise Protestante Unie, en présence de nombreuses autorités, religieuses mais aussi politiques (cf. article), mais aussi pour avoir un stand « Baladins » sous un des chapiteaux présents sur les quais.

Camps Baladins de l'été 2013

- 8 - 12 ans à La Cascanide/Loire du 6 au 20 juillet
- 8 - 12 ans à Raulhac/Corrèze du 2 au 16 août
- 12 - 15 ans au Mont Aigoual/Cévennes du 24 juillet au 7 août
- 12 - 15 ans au Nid Fleuri/Aube du 2 au 16 août
- 15 - 17 ans à Raulhac/Corrèze du 13 au 30 juillet y compris participation au Grand Kiff à Grenoble
- + de 17 ans à Raulhac/Corrèze du 18 au 23 août



Echos du synode national de Lyon...

Il s'agit du premier synode national de l'Eglise protestante unie de France (8 - 12 mai) qui a donc élu les instances nationales de notre Eglise, dont le conseil national qui a désigné son président en la personne du pasteur Laurent Schlumberger, que nous avons eu l'honneur de recevoir l'été 2012 à La Pierre Plantée.

La journée inaugurale

- Elle a débuté le vendredi 10 mai à 21h par une **veillée œcuménique** en trois temps jusqu'à 6h du matin, sous le signe de la louange, du baptême et de l'Esprit: chants et musiques diverses, psaumes déclinés du répons au rap, évocation de l'histoire des chrétiens à Lyon. Veillée animée par des musiciens, des jeunes, des acteurs de l'œcuménisme lyonnais, des mouvements et associations, et des communautés (Reully, Pomeyrol, Taizé).

- Le **service inaugural** du samedi 11 mai de 10h à 12h au Grand Temple de Lyon, situé sur les quais.

Proclamation de la naissance de l'Eglise protestante unie de France par le pasteur Gilles Pivot, modérateur du synode.

Message du pasteur Laurent Schlumberger, président du conseil national.

Messages centrés sur la mission de l'Eglise: Pasteur Olav Fykse Tveit, Mgr Emmanuel, Mgr Barbarin, Mme Henriette Mbatshou, Frère Aloï.

Allocution du ministre de l'Intérieur M. Manuel Valls, chargé des relations avec les cultes.

- **Village d'animations** « Ecoute! Dieu nous parle... », composé de 25 chapiteaux et 3 expositions.

- **Culte synodal**, de 17h30 à 19h30 avec reconnaissance de ministère des nouvelles instances nationales de l'Eglise.

Bon vent à l'Eglise Protestante Unie de France!